

NUR BEI Dr. Ammon Tours können SIE wählen: INDIVIDUELL- oder KONVOI fahren !!!



Jeder hat seine eigenen Vorstellungen von Urlaub, wir helfen Ihnen sie zu verwirklichen.

Bei uns können Sie wählen, ob Sie INDIVIDUELL fahren oder eine geführte Wohnmobil-Tour erleben möchten, beides ist möglich!

Sie haben sich für eine individuelle Tour entschieden und stellen nach einigen Reisetagen fest, dass das doch nicht das Richtige für Sie ist?

Kein Problem, bei Dr. Ammon Tours können Sie während der Reise Ihre Entscheidung überdenken und die Reisemodalitäten Ihren Ansprüchen neu anpassen.

Wie wird das organisiert?

Die Besprechungen erfolgen am Vorabend. Die Reiseleitung informiert über die Strecke, über Sehenswürdigkeiten und Angebote gemeinsamer Besichtigungen. Nun können Sie sich entscheiden, ob Sie am nächsten Tag die Strecke INDIVIDUELL oder hinter dem Reiseleiter absolvieren möchten. Ob Sie an den vom Reiseleiter empfohlenen Besichtigungen teilnehmen, bleibt Ihnen überlassen.

In dem großen Reiseplan von Dr. Ammon Tours, den jede Mitfahrgemeinschaft mit den Reiseunterlagen nach der Buchung erhält, sind die Strecken und Sehenswürdigkeiten ausführlich beschrieben. GPS Angaben vervollständigen die Information für Sie.

Der nächste Camp oder Stellplatz ist der gemeinsame Treffpunkt.

Vor- und Nachteile:

INDIVIDUELLES Fahren:

Sie bestimmen selbst, wann Sie morgens losfahren und über Ihr Tagesprogramm. Informationen über die Tour-Details können Sie aus den umfangreichen Informationen des „großen Reiseplanes“ entnehmen, den Sie u.a. nach der Buchung von Dr. Ammon Tours bekommen.

Der Vorteil liegt klar auf der Hand: Sie können über den Tagesablauf, Stopps, Fotopausen und die Besuche von Sehenswürdigkeiten selbst bestimmen.

Benötigen Sie Hilfe, so können Sie die Reiseleitung ständig telefonisch erreichen, unser marokkanischer Führer kann helfen, oder wir kommen Ihnen persönlich zu Hilfe. Wir befinden uns ja auf der gleichen Strecke.

Fahren hinter dem Reiseleiter (Konvoi):

Dr. Ammon Tours ist mit hochwertigen Funksprechgeräten ausgerüstet. Für die Zeit der Tour bekommt jede Fahrgemeinschaft ein solches Gerät kostenlos ausgeliehen. Über diese Funkverbindung steht die Reiseleitung mit allen Mitfahrern während der gesamten Fahrt in Funkverbindung.

Die Reiseleitung informiert über Land und Leute, gibt Hinweise über die nächsten Ziele und Vorhaben auf der Fahrt und Sie können Ihre Wünsche während der Fahrt der Reiseleitung mitteilen (Toilettengang, Fotostopp, u.v.m.) Es werden auch spontane Stopps miteinander abgestimmt (z. B. Café-Pausen, interessanter Souk Besuch usw ...). Die Reihenfolge im Konvoi wird täglich gewechselt. Dafür bekommt jede Fahrgemeinschaft eine laufende Nummer zur Anbringung am Fahrzeug.

Bei plötzlichem Reparaturbedarf, Unfällen und Unwohlsein ist die Reiseleitung sofort bei Ihnen und handlungsfähig.